

Strasbourg, le 12 avril 2024

## La Maison de la Petite Enfance Franco-Allemande fête ses 10 ans !

Le **vendredi 12 avril 2024 de 14h à 17h**, la Maison de la Petite Enfance Franco-Allemande organise en partenariat avec la Ville de Strasbourg, l'Association d'action sociale du Bas-Rhin (AASBR) et la Ville de Kehl une après-midi festive avec les familles à l'occasion des 10 ans de la structure en présence de **Véronique Bertholle**, adjointe à la maire de Strasbourg en charge des relations transfrontalières, européennes et internationales, et de **Wolfram Britz**, maire de Kehl. De nombreuses activités et un moment convivial pour les parents et les enfants sont prévus.

Géré depuis son ouverture en 2014 par délégation de service public attribuée à l'AASBR, cet établissement petite enfance célèbre l'amitié qui lit Strasbourg et Kehl au travers de son projet pédagogique innovant.

**La presse est cordialement invitée à cette après-midi. Les journalistes intéressé·es peuvent confirmer leur présence à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)**

